

EFG DolderClassics

Der Oldtimerevent mit Ausstrahlung weit über Zürich hinaus

Die DolderClassics sind ungezwungene, sonntägliche Treffs für alle Besitzer von Fahrzeugen mit Veteranenstatus und mindestens 30 Jahren auf der Achse. Ob auf zwei, drei oder mehreren Rädern, die grösste Eisbahn Europas auf dem Dolder steht allen Oldtimerfahrzeugen offen.

Die Veranstaltung beginnt um 9.00 Uhr morgens. Ist der Platz einmal voll, können Sie Ihren Oldtimer aber auch vor dem Gelände parkieren und mit etwas Geduld später auf dem Eisfeld platzieren.

Den Teilnehmenden mit Oldtimerfahrzeug steht zusätzlich das Dolder Bad kostenlos zur Verfügung. Die Küche der «Dolder Sports» ist ganztägig für das Publikum und die Teilnehmenden geöffnet.



EFG DolderClassics

The classic car event which reaches far beyond Zurich

The DolderClassics events are informal Sunday meets open to all owners of vehicles with veteran status. Whether they have two, three or more wheels, vintage vehicles with at least 30 years on the road can be driven around the largest ice rink in Europe on the Dolder.

The event begins at 9 o'clock in the morning. If the rink is already full, you can park your classic car in front of the premises, have a little patience and then head onto the ice rink once a space frees up.

Vintage car participants can enjoy complementary use of the Dolder swimming pool and the «Dolder Sports» kitchen is also open all day to the public and the participants.

6th September 2015, 9 a.m. to 5 p.m.
Adlisbergstrasse 36, Plan beyond E 3/4
Unkostenbeitrag/costs CHF 5.-

www.dolderclassics.ch

